

El desempleo femenino alcanza en julio su máximo histórico en Priego

Durante el pasado mes se contabilizaron 1.201 mujeres paradas registradas

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 5 de agosto de 2020 - 19:09



La denominada nueva normalidad, con la mayoría de establecimientos y empresas en funcionamiento, se ha traducido durante el mes de julio en un leve descenso de las cifras del desempleo en Priego, siguiendo la tónica experimentada a nivel nacional, regional y provincial.

Según las cifras facilitadas por el Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó a finales del pasado mes un total de 2.101 personas paradas registradas. Datos que se traducen en un descenso mensual de 8 desempleados, al pasar de los 2.109 registrados en junio a los 2.101 contabilizados en julio, lo que se supone una reducción

del 0,37%.

Por sexos, el colectivo masculino ha sido íntegramente el responsable de este descenso, al registrarse en julio 15 parados menos, al pasar de los 915 contabilizados en junio a los 900 con los que se cerraba julio, lo que supone un descenso del 1,6%. Por su parte, entre las mujeres el desempleo ha crecido durante julio, alcanzando las 1.201 mujeres paradas registradas, cifra que supone un récord histórico desde que enero de 2005 comenzaron a registrarse estos datos. En concreto, de las 1.194 desempleadas femeninas de junio se ha pasado a las 1.201 de julio, 7 más en un mes, lo que se traduce en un incremento del 0,58%.

Pese a este leve descenso, los datos que se han ido produciendo desde que estallara la crisis sanitaria hacen que el índice interanual se mueva en porcentajes muy elevados y ciertamente preocupantes, situándose actualmente en el 30,98%, al pasar de las 1.604 personas paradas registradas en julio de 2019 a las antes comentadas 2.101 con las que finalizaba julio, lo que se traduce en 497 desempleados más en el último año.

Por sexos, el incremento se reparte casi a partes iguales entre varones y mujeres, aunque sigue siendo entre estas últimas, como en meses anteriores, entre las que más ha crecido, al pasar de las 939 mujeres paradas registradas en julio de 2019 a las 1.201 contabilizadas en julio, lo que supone un incremento porcentual del 27,90%, o lo que es lo mismo, 262 mujeres desempleadas más en el último año. Por su parte, entre los varones se ha pasado de los 665 registrados en julio de 2019 a los 900 contabilizados un año después, lo que se traduce en 235 desempleados varones más en un año, o lo que es lo mismo, un incremento anual del 35,33%, uno de los más elevados, junto al registrado el pasado mes de junio, de toda la serie histórica.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, tras haberse alcanzado en mayo el máximo histórico con 5.493 demandantes de empleo, en julio se mantiene la tendencia decreciente iniciada en junio, situándose en 5.375 (108 menos durante el último mes). Por su parte entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), se ha registrado un leve descenso pasando de las 2.922 registradas en junio a las 2.917 con las que se cerraba julio (5 menos en el último mes).